

Werkstatt-Wettbewerb

Leuchttürme ausgezeichnet

Der Wettbewerb "Werkstatt des Jahres" ist der unangefochtene Qualitätswettbewerb für Mehrmarkenwerkstätten in Deutschland. Für den diesjährigen Wettbewerb hatten sich bundesweit über 450 Betriebe beworben.

ie sind Leuchttürme für uns und für die Branche, denn wie Sie Fahrzeugservice leben und für Kunden erlebbar machen ist beispielhaft für alle freien Werkstätten", lobte Wolfgang Steube, Geschäftsführer der Partslife GmbH als Veranstalter die Gewinner, aber auch alle Teilnehmer des Werkstattwettbewerbs 2011. Gemeinsam mit ARD-Wettermoderatorin Claudia Kleinert führte er durch den Galaabend. Mehr als 200 Gäste aus Teileindustrie und Teilegroßhandel waren nach Bad Brückenau gekommen, um den Abschluss des einzigen bundesweiten Qualitätswettbewerbs für freie Werkstätten zu erleben. Die Jury, bestehend aus insgesamt elf Vertretern der führenden

Full-Service-Werkstattsystem-Anbieter hatte in diesem Jahr ein hohes Arbeitspensum zu bewältigen. Denn die große Akzeptanz des Wettbewerbs bescherte Partslife



Wolfgang Bredlau (r.) bedankte sich als "Stubenältester" der Jury bei Wolfgang Steube (l.) und seinem Team.

als Veranstalter und Organisator mehr als 450 Bewerbungen aus dem gesamten Bundesgebiet. Den Abschluss der Bewertungsverfahren, die von einer Sachverständigenorganisation begleitet werden, bildete eine Reise der Jury zu den neun besten Teilnehmern quer durch Deutschland. Über 3.000 Kilometer legte die Jury in vier Tagen zurück, um in den Kategorien 1 (Betriebsgröße bis 6 Mitarbeiter), 2 (6,5 bis 12 Mitarbeiter) und 3 (über 12,5 Mitarbeiter) die Sieger zu ermitteln.

Die Betriebe mussten sich dabei nicht nur der harten und kompetenten Überprüfung durch die Fachjury stellen, Bestandteil des Wettbewerbs war auch ein von der begleitenden Prüforganisation durchgeführter Werkstatttest bei jedem der neun Finalisten, dessen Ergebnis in die Gesamtwertung mit einfloss. Neben den neuen Finalisten vergab die Jury in diesem Jahr auch Sonderpreise in den Kategorien Marketing, Technik und Unternehmer.

Ansehnliche Geldpreise

In Bad Brückenau waren auch die Werkstätten eingeladen, die in den jeweiligen Kategorien auf den Plätzen vier bis zehn landeten. Neben der Anerkennung des Publikums erhielten sie Urkunden über ihre erfolgreiche Teilnahme. Die drei Erstplatzierten in jeder Kategorie wurden für ihr Abschneiden mit Geldpreisen von 500, 1.000 und 2.000 Euro belohnt.

Die Vorbereitungen für den Wettbewerb 2012 sind bereits angelaufen. Ende Mai hat die Jury getagt, um Detailverbesserungen für den Bewerbungsprozess zu beschließen. fs



Platz 1, Kategorie 1, Hans-Peter (I.) und Brigitte Greiß mit Schwiegersohn Klaus Müller von Auto Greiss (Autofit Süd) aus Westhofen.

Werkstatt des Jahres 2011

Bestenliste

Siegreich beim Wettbewerb Werkstatt des Jahres 2011 waren:

Kategorie 1 (bis 6 Mitarbeiter):

Platz 1: Autofit Auto Greiss, Westhofen Platz 2: Meisterhaft Bader, Loßburg Platz 3: Bosch Car Service Höpfner, Velbert

In der Kategorie 2 (bis 6,5 bis 12 Mitarbeiter):

Platz 1: Meisterhaft Schmietendorf & Wilbat, Neubrandenburg

Platz 2: 1a autoservice Weitmar, Bochum

Platz 3: ad Autodienst Moszicke, Bad Berleburg

In der Kategorie 3 (ab 12,5 Mitarbeiter):

Platz 1: 1a autoservice Menzel, Kiel

Platz 2: Profiservice Werkstatt Schmudlach, Rotenburg-Mulmshorn

Platz 3: 1a autoservice Forster, Altenstadt



Platz 1, Kategorie 2: Riccardo Wilbat (I.) und Dirk Schmietendorf vom gleichnamigen Meisterhaft-Betrieb aus Neubrandenburg.



Platz 1, Kategorie 3: 1a autoservice Auto Dienst Menzel, Kiel; Rüdiger Menzel und seine Frau freuten sich über die Auszeichnung.

GUTER SERVICE IST NICHT NUR VIELFÄLTIG SONDERN SCHMECKT NACH MEHR

Über Geschmack lässt sich streiten. Über die Notwendigkeit guter Serviceleistungen nicht. Sie sind für eine erfolgreiche Kundenbindung ebenso unerlässlich, wie die passende Werkstattausrüstung. Von der Diagnose über die Hebetechnik bis zum Reifenservice – von der AU über den Klimaservice bis zu Weiterbildungskonzepten – vom Bremsenservice bis zu Servicekonzepten präsentiert WOW! für jeden Geschmack das richtige Angebot.

Erfolgreich im Werkstattgeschäft mit den Lösungen von WOW!





Wolfgang Steube und Claudia Kleinert stellen die Mitglieder der Wettbewerbs-Jury vor





Platz 2, Kategorie 1: Familie Bader vom Meisterhaft Kfz-Technik Bader aus Loßburg Sulzbach.



Platz 2, Kategorie 2: Das Team von 1a autoservice Dierksmeyer und Venne aus Bochum.



Platz 2, Kategorie 3: Profiservice Werkstatt Autodienst Schmudlach: Die Brüder Norbert (I.) und Kim Schmudlach.



Platz 3, Kategorie 1: Bosch Car Service Höpfner in Velbert; Inh. Frank Höpfner (r.) mit Serviceberater Bülent Dursun.



Platz 3, Kategorie 2: Moderatorin Claudia Kleinert gratuliert Detlaf Moszicke von ad Auto Dienst Moszicke.



Platz 3, Kategorie 3: 1a autoservice Automobile Andreas Forster (M).